

Fecha: 27-08-2023  
 Medio: El Día  
 Supl. : El Día  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 7  
 Cm2: 596,3  
 VPE: \$ 910.479

Tiraje: 6.500  
 Lectoría: 19.500  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: Minera Los Pelambres y la Universidad de La Serena sellan convenio de colaboración para la formación de estudiantes**

## Minera Los Pelambres y la Universidad de La Serena sellan convenio de colaboración para la formación de estudiantes

Hasta la Casa Central de la Universidad de La Serena, llegaron representantes de Minera Los Pelambres, liderados por Alejandro Vásquez, Gerente General y Vicepresidente de Operaciones de la compañía, para firmar un convenio de colaboración con la casa de estudios el que permitirá el desarrollo de proyectos e iniciativas académicas que potencien la investigación e innovación, además de fortalecer la formación de los estudiantes a través de prácticas, pasantías y visitas a terreno.

Al respecto la Rectora de la ULS, Dra. Luperfina Rojas, destacó que "ya hemos tenido el placer de trabajar con esta empresa en proyectos exitosos como ha sido el auto solar Intikalpa, aportando conjuntamente al avance de la tecnología y la innovación. Sin embargo, hoy damos un paso más allá, formalizando una alianza que permitirá que nuestros estudiantes, provenientes de diversas carreras y áreas de conocimiento, puedan adquirir experiencias prácticas y conocimientos aplicados a través de pasantías, proyectos conjuntos, prácticas de formación profesional".

En tanto, el máximo ejecutivo de MLP, señaló que "estamos muy contentos de este convenio porque nos acerca aún más al desarrollo y vinculación de la academia con la industria lo que es muy relevante para la compañía. Estoy seguro que, a través de este convenio, se van a activar muchas posibilidades de realizar innovación, desarrollar proyectos que permitan aportar a tener mejores profesionales para la industria y para el país".



Más de 60 estudiantes y académicos de la universidad, participaron de la firma del convenio de colaboración que busca el desarrollo de iniciativas conjuntas.



En adelante, representantes de Minera Los Pelambres y académicos de la universidad, realizarán un plan de trabajo para las diversas acciones a ejecutar.



El Director de Vinculación con el Medio y Extensión de la casa de estudios, junto a estudiantes de la carrera de Ingeniería Civil Industrial.



Representantes del Centro de Alumnos de la carrera de Ingeniería Civil en Minas, liderados por su presidenta Heidi Mancilla, junto la Rectora de la ULS y el Gerente General de MLP.



Como parte de la actividad, el Gerente General y Vicepresidente de Operaciones de MLP, realizó la charla "Liderazgo, la clave del éxito".



De der. a izq. Patricio Pinto, gerente de Asuntos Públicos; Alejandro Vásquez, Gerente General; Carlos Varas de la ULS y Fernando Velasco, jefe de Relaciones Institucionales de MLP.



Los alumnos de la ULS que forman parte del equipo Antakari, quienes en conjunto a un grupo de profesionales de MLP, desarrollan el auto solar Intikalpa único representante de la región en competencias internacionales.